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失った日本の言葉を取り戻せ！ 2010/01/22 04:11 

西田昌司「保守の原点を問う 政論」 

  

 米の価値観「人権 自由 豊かさ」で 

 失われた日本の「人徳 公益 正気」 

  
 今や稲田朋美氏と並んで自民党若手のなかでは期待のエースとして注目されている参議院議員の西田昌司氏。鳩山氏や小

沢氏の資金疑惑で鋭い追求をしてすっかりお馴染みになりました。このほど、あるきっかけで西田昌司氏がまだ京都府議会議員

だった当時、いまから11年前に出版した「政論」という本を見る機会がありました。 
  
 当時、彼はまだ40才の地方議員です。読んでビックリ、堂々たる論調で「保守の原点」を語っています。平成10年7月の参議院

選挙で自民党は歴史的な敗北をきしましたが、この本の中で西田氏はそのことにも触れ、その原因を適確に指摘しています。

「保守政党としての立場を明確にしてこなかった、このままでは再び大敗する」と。その通りになってしまいましたね。以下、 終

章から〆の部分を抜粋して紹介致します。 
 
この本の内容は次の六章からなっています。 
 第一章 グローバルスタンダードへの疑問 
 第二章 家族のあるべき姿 
 第三章 愛すべき故郷、愛すべき隣人を求めて 
 第四章 「徳育の精神」を教育に 
 第五章 歴史を見つめた実体経済の実現へ 
 第六章 福祉の原点とは 
 第七章 保守政治の果たす役割  

  

 
政論は自照社出版から1999年1月10日に1200円で発売されました（続編も発売中です） 

  

●アメリカ追従の姿勢で今日に至った自民党 

  
 自民党の中で保守本流といえば、吉田茂の流れを汲むものです。その政策は何かと一言えば、「軽武装、経済優先、アメリカ追

随」ということです。これは、アメリカの核の傘の下に入ることによって日本を守り、経済を 優先することによって戦後の復興を

果たそうという、まさに冷戦時代ならではの苦肉の選択であったと思います。 
  
 戦後、形式上は、サンフランシスコ講和条約の発効により、日本の独立は回復したものの、実質上は、その後もずっとアメリカ
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の支配が続いているのはこのためです。当時の時代背景を考えますと、まず、生きるためには背に腹は替えられないものであ

り、吉田茂の選択を現代の我々が、一方的に責めることは出来ないと思います。 
  
 しかし、残念でならないのは、終戦直後ならいざ知らず、戦後の復興を果たした後もずっと、こうした政策が保守本流だとして、

国民に訴え、また現実にそうした政策を続けてきたことです。たしかにそのお蔭で、経済はすこぶる発展をしました。しかし、その

一方で、戦後復興を果たすための方便に過ぎなかったものを、保守本流などと呼んでしまったために、日本では真の保守政党が

無くなってしまったのです。 
  
 自民党のいう保守本流というのは、早い話が、「安全保障にしろ、外交にしろ、大切なことは全部アメリカに任せたままで、自分

はお金儲けのことしか考えない。」ということではないでしょうか。これは結局のところ、日本の守るべきものは、経済的物質的豊

かさだけだということであり、自民党自らが、保守党としての責務を放棄したということなのです。 
  
 こんなことを続けたら、日本から本当に国の将来を考える国民がいなくなるのは当然です。今の日本でどれだけの人が、いざと

なれば国のために戦う、答えるでしょう。ほとんどの方が 初から納税の義務以外、国に対しては、何の義務感も感じていないで

しょう。また現実にそれ以上のことを要求もされなかったのです。 
  
 従って今、日本にいるのは国民ではなくて、単なる納税者でしかないのです。彼らは、「自分は税金を払ったのだから、後は全

部政府の責任だ。」と自分を客と決め込んでいるのです。国民がこんな無責任な考えを持つ様になったのも、元を正せば、自民

党がいわゆる保守本流を方便ではなく、理念として政治を行ったためであり、我々は猛省をしなければなりません。  
  

 
  

●失ってしまった言葉を取り戻す 

  
 さて以上申し上げてまいりました様に、今回の参議院選挙の敗北について考えてみますと、「冷戦が終わり、選挙が体制選択

の意味を持たなくなったということ」「自民党が保守党としての精神を冷戦時代に失ってしまい、アメリカ陣営の一員と経済的豊か

さの追求ばかりを、守るべき党是としてしまったこと」、そしてまた「冷戦崩壊により、野党の社会主義者がみな進歩主義者とし

て、アメリカ教の信者になってしまい自民党との表面的差が無くなってしまったこと」、さらにまた「日本の社会全体がアメリカ教に

席巻されている現代においては、より純粋なアメリカ教の信者である野党の方が、有権者にとってはより支持し易いということ」、

この様なことが根本的原因であると言えるでしょう。 
  
 こうした本質論を踏まえておかねば、自民党はきっとまた大敗をしてしまうでしょう。そしてそれが、日本の国家の崩壊に拍車を

かけることになるのです。 
  
 それでは、これから自民党は何をすればよいのでしょうか。負けた原因を、戦術論や、現象論の次元で討議するのではなく、こ

うした本質論にまで遡って考えてみれば、自ずとその答えは出てくるはずです。それは結局、アメリカに戦争で負けて以来なくし

てしまった、「日本人としての価値観を、つまり心を取り戻そう、少なくともこれ以上無くすのはやめよう。」ということ以外ないので

す。 
  
 そのためには、敗戦により断絶してしまった、日本の歴史をもう一度つなぎ直すことが必要なのです。日本の歴史は敗戦から始

まったのではなく、もっと長い歴史があるということを、我々は頭の中では知ってはいるものの、肝心の価値観の部分ではすべて

アメリカ教に冒されているため、戦前と戦後をつなげることが出来なくなっているのです。そして問題は、そのことをほとんどの人
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が自覚をしていないということなのです。 
  

 
  
 そのため、こうした人たちには何を訴えても、何を言っても、アメリカ教に冒された言葉しか持っていないために通じないというこ

とになるのです。 
  
 そこで、この人たちに訴えるには、無くしてしまった言葉を取り戻すことから始めなければなりません。そのためには「人権、自

由、豊かさ」というアメリカが掲げる価値に対して、本来の日本の価値観ならどう答えたかということを考えていただきたいので

す。 
  
 おそらく、「人権より人徳」という言葉を好んだでしょうし、「自由の追求より公益を守れ」と答えたでしょうし、「豊かさも大事だが、

正気を養え」と答えたでありましょう。そして、こうした日本の価値観に気づいたとき「人徳、公益、正気」という言葉こそが、「人権、

自由、豊かさ」の追求のあまり、無くしてしまった言葉の一つであることがわかるのではないでしょうか。 
  
 こうした戦後失ってしまった言葉を、取り戻しながら訴えて行く努力をしていく中で、戦前と戦後をつなぎ止めることが、少しずつ

ではあっても可能になるのではと思うのです。 
  
 そしてその結果、保守党としての理念が回復し、日本人の心を取り戻すことが出来るのではないでしょうか。まさに「敗選」から

の出発のためには、「敗戦」にまで遡って再出発をする必要があると思うのです。 
  
 そしてこうしたことは、日本が敗戦から半世紀以上、言葉と歴史の回復をしてこなかったことが原因であるだけに、その回復の

ためには、同じだけの時間がかかるということも覚悟し、実行しなければなりません。しかし、その道程の長さに恐れをなして、今

取りかかることを諦めてしまえば、二度と再び取り戻すことが出来ないことも忘れてはなりません。 
  
 それが、戦後に生まれ育った我々の世代の使命であり宿命だと私は思うのです。もちろん私も微力を尽くす覚悟です（政論 保

守政治の果たす役割 P179-P183）。 
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タグ： 保守政治  自民党  西田昌司  政論  言葉と歴史の回復  人徳  公益  正気  保守本流  吉田茂   

  
  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
    ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/22 04:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 小沢氏の立件視野 虚偽記載認識か  

 
 民主党の小沢一郎幹事長の資金管理団体「陸山会」の土地購入をめぐる政治資金規

正法違反事件で、衆院議員、石川知裕容疑者（３６）が東京地検特捜部の調べに、土地

代金の支払い後に不必要な融資を受けたことについて、土地代金の原資を隠すための

偽装工作だったと認めたことが２１日、関係者への取材で分かった。 

 
特捜部は、小沢氏が融資までの一連の行為に関与したことなどから、政治資金収支報告

書に原資を記載しない意図を認識していたとの見方を強め、小沢氏本人の立件を視野に

捜査を進めているもようだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100122/crm1001220259005-n1.
htm 
 
・検察の逮捕許諾請求に鳩山首相が応じなかったり指揮権発動したらそれで政権は吹っ

飛びます。  

 

2010/01/22 04:21Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース２ 

 
小沢氏側にゼネコン６０社、名簿１５万人分提出 胆沢ダム落札業者も  

 
 平成１０年に実施された参院選をめぐり、民主党の小沢一郎幹事長の影響力が強いと

される東北地方の選挙区などで、ゼネコン各社が小沢氏側に有権者の名簿を提出、選挙

事務所に人員を出すなど全面的に支援していたことが２１日、産経新聞が入手した資料

で明らかになった。なかでも東北で「談合仕切り役」とされた大手ゼネコンの鹿島は小沢

氏の地元、岩手県だけで約１万５千人分の名簿を提出。小沢氏側が公共工事への影響

力を背景に、ゼネコン業者を“集票マシン”として利用してきた実態が浮かんだ。 

 
 産経新聞が入手したのは小沢氏が自由党党首だった１０年の参院選の資料。それによ

ると、大小のゼネコン計６０社が、小沢氏のおひざ元の岩手など複数の選挙区で、計約１

５万人分の社員や親族ら有権者の名簿を提出していた。 

 
 なかでも、鹿島は岩手で約１万５千人、他県も合わせて約２万５千人の名簿を提出し、

その数は突出していた。また、鹿島を含め、この時期すでに事業が計画されていた胆沢

（いさわ）ダムの工事を後に落札する元請けの全ゼネコンも多数の名簿を提出していた。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100122/crm1001220101002-n1.
htm 
 
・金も票も選挙運動も。問題の核心部分ですよ。産経頑張れ！  

 

2010/01/22 05:26

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、今日も早朝からアップありがとうございます。 

 
私はこの数ヶ月、産経新聞を朝５時にiPodにダウンロード（無料）するために、

早起きしたり、逆に遅寝したり、生活のリズムがすっかり変わってしまいました。 

 
産経新聞といえば、Windowsのパソコンには 初から”お気に入り”のMSNの 
webサイト→MSNニュースで主要な産経新聞ニュースが無料で見れます。 これは知ら

ない人が結構いらっしゃるのでは？ 

 
ありがたいことです。 電車に乗ったり、外泊する場合は売店で産経を買っています。 

 
 
西田昌司氏と桜の水島社長の 新の動画を貼っておきます。 

 
 
http://www.youtube.com/watch?v=F2mLSmhrZq8 
 

 

2010/01/22 06:02

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。」 
 
>私はこの数ヶ月、産経新聞を朝５時にiPodにダウンロード（無料）するため

に、早起きしたり、逆に遅寝したり、 

 
なるほど、新しい情報の取り方なんですね。 

 
>西田昌司氏と桜の水島社長の 新の動画を貼っておきます。 
 
ありがとうございます。追加で貼り付けました(--)。  

 

2010/01/22 06:09

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
外国人選挙権「拙速避けるべき」…都道府県議長会 

  
政府が永住外国人に地方参政権を付与する法案を検討していることに対し、全国都道府

県議会議長会は２１日の総会で、「民主主義の根幹にかかわる問題であり、拙速に法案

提出や審議されるべき案件ではない」などとする特別決議を採択した。 
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2010/01/22 06:32Commented by yuuitirou さん 

戦後給食でパンを喰い 物心つけばマックで肉とパンを食わし グローブとバットでベース

ボールをさせ 映画で足長男をカッコ良く見せる・・・ 
 巧い戦略です。底辺を増やせば勝てる。 
これを真似たのが支那・朝鮮 効いてきましたねー 

 
 今こそ武士道 大和魂の復活ですな  

 

2010/01/22 07:13Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはおうございます。 

 
小沢問題は被疑者聴取として２３日呼ばれて、もう話が食い違いすぎて、一巻の終わりで

しょう！ザマを見ろ！です。(^^); 
 
西田議員や稲田議員は本当に良くやっていますね。 

 
この本の論調は現代日本の病巣を見事に喝破しています。 
早速、購入することにします。 

 

 

2010/01/22 07:41Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん おはようございます。 
 
> 今こそ武士道 大和魂の復活ですな 
 
はい。戦後、GHQは二度と日本人がアメリカを苦しめるような勇敢な自己犠牲の精神を

持たぬよう、政治への関心から人々を遠ざけ得るため、3S政策（セックス、スポーツ、スク

リーン）を推進しました。 

 
その結果がいま現在、花が咲こうとしています。出来るはずのない嘘のバラマキ選挙に、

こんなに簡単に騙されるとは(^^；。 

 

2010/01/22 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>一巻の終わりでしょう！ザマを見ろ！です。(^^); 
 
だとよいのですが、 終的に決めるのはやはり世論でしょうね。 

 
>この本の論調は現代日本の病巣を見事に喝破しています。 
>早速、購入することにします。 
 
おお～ありがとうございます。面白くて一気に読めますよ。本の画像をクリックすると西田

さんのＨＰにジャンプして詳しい情報が得られます。  

 

2010/01/22 10:17Commented by usaginomimi さん 

この方は本当に聡明でカッコイイ方ですよね！ 
この方が、小沢不動産疑惑に切り込んだ6月の国会中継を、私はたまたま見ていたので

すが、初めてこの問題を知る人にもわかりやすくて、質疑の内容が素晴らしかったです！ 
で、これだけの衝撃的な内容を、民主党擁護なのか、なぜかその日のテレビのニュース

は一切報じず・・彼は11月の臨時国会で粘り強く、ふたたびこの問題について「よりわか

りやすく」とりあげました。 
あのとき、西田氏に、小沢問題に切り込まれた瞬間の、民主党議員たちの「憎悪」にしか

見えない表情を、私は忘れることができません。すごい表情だったんです、みんな。鳩山

首相のことを責められたときはそれほどでもなかったのに、話題が「小沢」に向かったとた

ん、議場は大変なことに・・。私は、このまま暴動が起こるのでは！？とさえ、感じました

よ。 
もし見なかった、という人がいたら、11月の臨時国会中継を、ぜひ、YOUTUBEで捜して、

見て欲しいくらいです。 

 
私は無党派で、どこの思想団体にも属していませんし、先祖代々のお寺以外の特定宗教

にのめりこんでいることもありません。 
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ただ、私の「イザブログ」のプロフィールにも書いていますが、ずっと「探し物」をしているん

です。 
この方の著書に、とうとうその探し物のありかのヒントを見つけられるような気がしました。 
ぜひともこの方の本を購入したいと思います。  

2010/01/22 10:31

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 三橋貴明氏、参議院選挙に自民党から出馬 

 
本日１７:００に記者発表される予定ですが、三橋貴明は自由民主党の全国比

例区（非拘束名簿方式）の候補として（９９％の確率で）今年の参議院選挙に出馬します。

何で９９％なのかといえば、公認証をもらえるのが、２４日の自民党党大会になるためで

す。（その前に記者発表だけはしてしまうそうです。） 
 残念ながら、わたくしは本日は地方で講演のお仕事があり、記者会見の方には出席で

きません。（報道資料だけが配布される予定になっています。） 

 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/day-20100122.html 
 
・だそうです。詳しくは本日のブログでご覧下さい。  

 

2010/01/22 10:37Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>話題が「小沢」に向かったとたん、議場は大変なことに・・。私は、このまま暴動が起こる

のでは！？とさえ、感じましたよ。 

 
私も拝見してますが、ヤジが酷くて「それだけ痛いところをつかた」と思ったものです。 

 
>ぜひともこの方の本を購入したいと思います。 
 
ありがとうございます。非常に身近なことも分かりやすく、納得の文章ですよ。 

 

2010/01/22 10:50Commented by usaginomimi さん 

すみません、追記で・・。 
昨年7月の私の日記に、西田氏が国会で鳩山氏と小沢氏の件を鋭く取り上げたときの感

想を書いたのですが、そこに国会の追及映像へのリンクが1つだけですが貼ってありまし

た。 
西田氏の紹介を取り上げた記事なので、ちょっと古い日記で申し訳ないのですが、トラッ

クバックを貼らせていただきますね。 
いつもためになる情報をいただき、ありがとうございます。 

 

2010/01/22 10:59Commented by 花うさぎ さん 

・ご協力のお願い 

 
TBを頂いている【日本を】『日本解体法案』反対請願．ｃｏｍ【守ろう】さんの【永住外国人

地方参政権付与法案反対決議要望書】の提出に是非、ご協力下さい。 

 
今回の文面は「外国人入国在留手続の専門家として断固とした反対意見がある」とのこと

でその意見が反映されている注目すべき内容です。よろしくお願い致します。  

 

2010/01/22 13:25Commented by キラーＴ細胞 さん 

 私は西田氏のこの所論には今一つ釈然としません。「人権、自由、豊かさ」と「人徳、公

益、正気」とは互に排斥し合ふものではないからです。自由と公益とは二律背反の様にも

思へますが、米国でも自由は責任と表裏一体であり、公益を害して良いなどとは考へられ

てはをりますまい。 
 「言葉と歴史」の回復が急務だと云ふのはその通りですが、それならば一つ問ひ正した

い事があります。西田氏を始め、日本の伝統を守るべしと唱へる人々はなぜ新仮名即ち

嘘仮名で文章を綴るのでせうか。私達の先祖が使つて来た仮名遣は歴史的仮名遣で

す。靖国に祀られてゐる英霊達の遺文も歴史的仮名遣で認められてゐます。にも拘らず

嘘仮名を用ゐるのはどう弁解しようと自家撞着です。 
 仮名遣なんぞよりも外国人参政権問題などの方が遙かに重要ではないかと云ふ人は、

国語が皇室と共に我国の文化の中核である事実を知らない人であり、政治が全ての問題

を解決すると云ふ政治主義の謬見に陥つてゐる愚者に他なりません。 
 敢て申し上げます。保守を標榜するなら歴史的仮名遣即ち正仮名を用ゐよと。仮名遣
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一つ正せない程堕落衰弱した今の日本人に救国の大業など出来る道理が無いではあり

ませんか。   
2010/01/22 14:38

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
はじめて都議会議員の古賀俊昭氏にあって、名刺交換したときのことを思い出しました。

名刺の他に「祖国とは国語だ」というA4のペーパーを頂いて、同様の主張をず～とされて

いる方です（今でもＨＰで見られます）。 

 
その中に「正漢字（正字体）・正仮名遣（歴史的仮名遣）の復権習得を！」というのがあり

まして、ほとんど同じ主張をされています。このほかURLは電網頁、メールアドレスは電郵

と表記せよ、とも。 

 
確かに見識あるご意見だと思いますが、一気にそれに戻すというのも現実的どうか？とい

う問題もあると思いますよ。 

 

2010/01/22 15:21Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん 
 レスを有難う御座います。 
 古賀俊昭氏の事は既に存じてをります。私も正統表記の回復は 早絶望的に困難であ

る事は承知してをり、一気に回復させるべしなどとは考へてゐません。 
 ただ、何としても解せないのは、自称保守派が正統表記を無視してゐる事実です。その

事自体が先人の流儀に対して背を向け、誤れる戦後体制に沈む事であり、保守と矛盾す

ると云ふ道理が何故分らないのでせうか。 
 正統表記の実践は己一人の決意で誰にも迷惑を掛けずに今すぐやれる事なのに、そ

れをやらうとしないのであれば、保守の看板は今すぐ降ろすべきです。  

 

2010/01/22 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>それをやらうとしないのであれば、保守の看板は今すぐ降ろすべきです。 
 
その論で行くと、保守系の評論家で残るのは小堀教授ら十人にも満たない事になってし

まいます。 

 
でも大事なことなので、ブログでその重要性を訴えてみては如何でしょうか？。  

 

2010/01/22 18:01Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
西田氏 良いですね。 

 
こういう人が、日本のトップに是非、就いて欲しいものです。 

 
今国会、自民党もうひとつ 攻め倦んでいますね。 

 
西田氏の今国会質問 期待しています。  

 

2010/01/22 18:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>こういう人が、日本のトップに是非、就いて欲しいものです。 
 
本当ですね～。 

 
>今国会、自民党もうひとつ 攻め倦んでいますね。 
 
見ていて歯がゆい。むしろ怖いモノ知らずの若い議員に任せるべきでしょう。 

 
>西田氏の今国会質問 期待しています。 
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はい、凄く期待しています。 

2010/01/22 19:08

Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
西田昌司氏は素晴らしい人ですね。 

あの西部先生に絶賛されるなんて、凄い！ 
そういえば、どことなく西部好々爺の教えの薬味が効いてる。。 
こんな人が日本のリーダーになって活躍してほしいです。ただし、そのフィールドを作るの

は、わたし達有権者の仕事ですね。 

 
ところで、可視化法案なんかこの期に及んで話題にしたり、メディアの検察に対する反撃

がなりふり構わずといった風情で下品と思うのですけど、こんな汚染に真剣に惑わされる

国民って、いるのかなあ。 

 

2010/01/22 19:26Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>西田昌司氏は素晴らしい人ですね。 
 
はい。自民党がまだ救われるのはこうした議員がいるからですね。 

 
>そのフィールドを作るのは、わたし達有権者の仕事ですね。 
 
そのとおり。これ、と思った議員は支援し育てないといけません。 

 
>こんな汚染に真剣に惑わされる国民って、いるのかなあ。 
 
それがまだいるようですよ(^^；。情けないですが。可視化法案については土屋たかゆき

議員が直言で反論しています。 

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/cgi-bin/tyokugenbbs/index.html  

 

2010/01/22 20:17Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
国会、自民党もうひとつ 攻め倦んでいますね。 

> 
>見ていて歯がゆい。むしろ怖いモノ知らずの若い議員に任せるべきでしょう。 
> 
>>西田氏の今国会質問 期待しています。 
> 
>はい、凄く期待しています。 
 
なかでは、 
小池氏の質問がよかったですね。 

 
外国人参政権について、亀井氏の答弁を引き出し、松原氏の 

 
性根をやんわりつくところは、老獪でした。 

 
小泉氏の看板持ちは、彼にとっても 良い勉強になったでしょう。 

 
国民はしっかり見ています。 

 
 

 

2010/01/22 20:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>国民はしっかり見ています。 
 
見てませんでしたが、そうですか。 
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2010/01/22 20:42Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
> 
>おお～ありがとうございます。面白くて一気に読めますよ。本の画像をクリックすると西

田さんのＨＰにジャンプして詳しい情報が得られます。 

 
=> 先程、本屋に注文を出しました。１、２巻あるのでどちらも購入しました。届くのが楽し

みです。 

 
 

 

2010/01/22 21:09Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>見てませんでしたが、そうですか。 
 
茂木氏の国会答弁、淡々とよかったですね。 
小泉ジュニア 国会で、 パネル持って、何を思っていたか、知る由もありませんが、小泉

改革のバッシングで、何かを感じているでしょう。 
はじめは変人と言われながら、任期をまっとうした、小泉氏 私は 評価しています。 

 
保守は、大同小異 纏まるべきです。  

 

2010/01/22 22:28Commented by love-nippon さん 

花うさぎ様 

 
はじめまして。16日の民主党大会デモのお写真UP有難うございます。私は3時間程の参

加でしたが、朝から参加下さった皆様には本当に感謝したいと思います。 

 
明後日は自民党の党大会がありますね。外国人参政権反対のお願いを党大会入りする

先生方に声かけ出来ないか自民党本部に電話してみたのですが、ちょっと難しそうでし

た・・。党大会には2000人程の参加者がいるようです。党員になればよいのかもしれま

せんが、許せない売国議員もいるので決心がつきません。 

 
平沼先生のメルマガによれば「自民党は２４日の党大会で石破政調会長が同法案の拙

速な審議に反対を表明する方針で、今国会での成立阻止を目指すこととなった」とのこと

ですので注目したいと思っています。 

 
【２.自民党大会の中継告知】  
1月24日（日）10：00から開催される「第77回自民党大会」を  
"ニコニコ動画"及び"twitter"で中継いたします。  
来年の参議院選挙必勝に向けた党の運動方針や谷垣総裁の決意の発表や、  
野村克也 東北楽天ゴールデンイーグルス前監督もゲストスピーカーとして登壇予定。  
コメントでもご参加をいただけると幸いです。  

 
＊党大会プログラム http://www.jimin.jp/jimin/jimin/toutaikai/toutaikai77/i
ndex.html  
＊ニコニコ動画 http://live.nicovideo.jp/gate/lv10058894  
（※ご覧いただくには会員登録が必要です）  

＊twitter http://twitter.com/jimin_koho  

 

2010/01/22 23:01Commented by leviathan さん 

花うさぎ さま 

 
いよいよ、明日（２３日）の午後ですね。 
ここ数日のハトヤマ氏、興水氏、森山氏、山岡氏の発言、表情を拝見しておりまして、党

幹事長が困難に直面しているのに何故か明るく自身にみちておられるんですよね。 
知らぬは、幹事長殿ただひとり、、、スケープゴートですか、、、、。  

 

2010/01/23 05:39Commented by 相模 さん 

おはようございます。 
良書のご紹介有難うございます。昨夜ネットで本の検索をしましたが、アマゾンで中古（１ 
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巻のみ）が掲載されており、即購入しました。新品よりも値が高いのですね。 

 
＞「失ってしまった言葉を取り戻す」---私たちは無意識に左翼用語で日本を語っているこ

とがあります。保守の言葉を忘れていました。 

2010/01/23 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>=> 先程、本屋に注文を出しました。１、２巻あるのでどちらも購入しました。

届くのが楽しみです。 

 
ありがとうございます。委員会での鋭い追求はみてますが、一度、こういう本質的な部分

の講演を聴いてみたいですね。  

 

2010/01/23 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>保守は、大同小異 纏まるべきです。 
 
そのとおり。まえから私も訴えています(^^)。 

 

2010/01/23 06:51Commented by 花うさぎ さん 

To love-nipponさん おはようございます。 
 
＞私は3時間程の参加でしたが、朝から参加下さった皆様には本当に感謝したいと思い

ます。 

 
ご苦労様でした。寒かったですね。 

 
>自民党本部に電話してみたのですが、ちょっと難しそうでした・・。 
 
情けない。ありがたい、どんどんやって下さい、といえないですかね？。 

 
＞今国会での成立阻止を目指すこととなった」とのことですので注目したいと思っていま

す。 

 
おお～情報感謝です。 

 

2010/01/23 06:53Commented by 花うさぎ さん 

To leviathanさん おはようございます。 
 
>党幹事長が困難に直面しているのに何故か明るく自身にみちておられるんですよね。 
 
そうですか？。一蓮托生、という言葉を知らないのですかね？。 

 
>知らぬは、幹事長殿ただひとり、、、スケープゴートですか、、、、。 
 
小沢幹事長がこけたら民主党はガタガタになると思います(^^)。  

 

2010/01/23 06:57Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>アマゾンで中古（１巻のみ）が掲載されており、即購入しました。新品よりも値が高いの

ですね。 

 
ええ～そういうことがあるのですか？。絶版ならともかく。 

 
>私たちは無意識に左翼用語で日本を語っていることがあります。保守の言葉を忘れて

いました。 

 
無理もないのですよ。戦後ず～と刷り込まれたのは全員同じですから。実は戦前の日本

は自由がなかったというのもGHQの刷り込みです。 
 

 

11失った日本の言葉を取り戻せ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1425583/



 

いまより遙かに「国民の声」が大きかったではないですか(^^)。  2010/01/23 07:11

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日、佐藤優著「日本国家の神髄」を購入して、読み始めましたが、国体の何

たるか、それを失った日本が危機等々我々保守が考え直さないといけない課題を語って

います。 

 
産経新聞社からの出版ですから、損はしないと思います。 
一度、お目通しを！ 

 

 

2010/01/23 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>産経新聞社からの出版ですから、損はしないと思います。 
 
ご紹介感謝ありがとうございます。しかし次々とついていくのが大変ですね(^^；。  
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